

Das Smartphone kann jeder auslesen, der dafür bezahlt. Ein Artikel aus „Foreign Affairs“.



Dezember 2022

„Pegasus“ – Das von der israelischen NSO-Gruppe vertriebene Spionageprogramm für Smartphones wird von Diktatoren und Nachrichtendiensten demokratischer Staaten gleichermaßen verwendet. Viele leugnen es, jedoch lässt sich der Gebrauch des Programms nachweisen, schreibt Ronald J. Deibert, der Gründer des Bürgerlabors an der Universität von Toronto, einer Gruppe, die die digitale Sicherheit erforscht. Die NSO-Gruppe ist nicht die einzige, die Programme entwickelt, die Smartphones ausspionieren können. Wer dafür bezahlen kann, kann unbemerkt spionieren.



The Autocrat in Your iPhone

How Mercenary Spyware Threatens Democracy

By Ronald J. Deibert

Dezember 2022

Der Autokrat in Deinem iPhone